

POUR LA LIBERATION IMMEDIATE DE NOS 3 COMPAGNONS ESPAGNOLS ! MOBILISONS NOUS !

Ce mardi 2 novembre, nos trois compagnons Adrian Arcones Hernandez, Xabier Urmeneta Esparza et Miguel Albéniz Pérez, se rendaient à Nice pour participer à la manifestation contre le sommet du G20 se tenant à Cannes, dont la devise était « Le peuple d'abord, pas la finance ».

Leur voiture a été stoppée à l'entrée de Nice et tous trois ont été immédiatement arrêtés pour détention d'arme de catégorie 6 (à savoir TOUT ce qui peut être détourné et utilisé comme une arme, du marteau au couteau suisse en passant par une manivelle de cric, ou bien un fer à cheval comme celui qui traînait apparemment dans le coffre de la voiture du copain). Les armes en question ne sont rien d'autre que le matériel d'alpinisme d'un des trois camarades, membre d'une société de montagne, à savoir un piolet et des bâtons de marche, à quoi s'ajoute « de la littérature anarchiste »...

Dès le lendemain, ils sont passés en comparution immédiate et condamnés à

quatre mois de prison dont trois avec sursis, par le tribunal correctionnel de Nice.

Ils sont depuis emprisonnés à la Maison d'Arrêt de Nice, sans pouvoir apparemment communiquer avec l'extérieur, notamment avec leurs familles et amis. Arrêtés, détenus, jugés et incarcérés avant même d'avoir commis le moindre acte ! coupables seulement de leurs idées et convictions.

Plusieurs médias espagnols ont annoncé leur arrestation, diffusant sans complexe leurs noms et prénoms, et affirmant même que des pistolets faisaient également partie des objets trouvés dans leur voiture, ce qui est bien sûr totalement faux. La presse française a bien évidemment repris ces diffamations sans faire la moindre vérification.

Pour protester contre cette détention politique, rassemblons nous le vendredi 25 novembre 2011 devant le palais de justice à 15h30. Faisons entendre notre discord vis-à-vis de cette répression injustifiée

VENDREDI 25 NOVEMBRE 2011

RASSEMBLEMENT 15H30 PALAIS DE JUSTICE DE NICE



Réelle démocratie Nice, Groupes

Facebook : • Pour une vraie
démocratie maintenant à Nice •

Democracia real ya – Niza
Réseau indignés : indigne-
toi.ning.com

